

12/2022

Jubilare der Kreissparkasse Soltau können gemeinsam auf über 245 Jahre Sparkassengeschichte zurückblicken

Acht Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter feiern Dienstjubiläum

Bei der Kreissparkasse Soltau gehört es zur guten Tradition, die Jubilare alljährlich im Rahmen einer gemeinsamen Feier zu ehren. Im Rahmen der diesjährigen Jubiläumsfeier auf dem Eggershof in Ellingen würdigte die Kreissparkasse Soltau das Engagement von acht Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern, die der Sparkasse bereits seit 25 oder 40 Jahren die Treue halten.

Dr. Matthias Bergmann, Vorstandsvorsitzender der KSK Soltau, bedankte sich bei den Jubilaren gemeinsam mit Vertriebsvorstand Dirk Hilmerring für das langjährige Engagement und die Verbundenheit: „Es ist keine Selbstverständlichkeit, seinem Unternehmen 25 oder 40 Jahre treu zu bleiben. Nur mit Freude an dem Beruf und der Aufgabe ist das möglich. Sie alle tragen dazu bei, dass die Kreissparkasse Soltau ein erfolgreiches Kreditinstitut ist und auch bleiben wird.“

40-jähriges Dienstjubiläum feierten in diesem Jahr Frank Gördes, Susanne Gather-Wyrowski und Wolfgang Wienhold.

Frank Gördes begann nach Beendigung seiner Ausbildung im Jahr 1985 als Kundenberater in der Geschäftsstelle Soltau. Im Jahr 1991 wechselte der Jubilar in die Geschäftsstelle in Munster. Dort startete Herr Gördes als Privatkundenberater und wurde zunächst stellvertretender Leiter. Später war er selbst als Leiter des Privatkundencenter und der Kassenhalle tätig. Darauf folgten 14 Jahre als Leitung des Beratungszentrum Schneverdingen. Im Jahr 2016 wechselte Herr Gördes als Geschäftsstellenleiter zurück nach Munster und ist seit 2021 als Leitung des Beauftragtenwesens dort bis heute tätig.

Susanne Gather-Wyrowski startete 1982 mit ihrer Ausbildung bei der Kreissparkasse Soltau. Darauf folgten sechs Jahre als Kassiererin in der Hauptstelle Rühberg und mehr als 3 Jahre in der Marktfolge in Soltau. Seit 1995 arbeitet die Jubilarin erst in der Innenrevision, danach in der Hauptbuchhaltung und dem Vorstandssekretariat. Im Jahr 2001 wechselte sie in den Bereich Rechnungswesen. Ein Jahr später wurde ihr die Leitung der Abteilung übertragen, welche sie 16 Jahre übernahm. Bis heute ist Frau Gather-Wyrowski dem Rechnungswesen als Mitarbeiterin treu geblieben.

Wolfgang Wienhold absolvierte ebenfalls ab 1982 seine Ausbildung bei der Kreissparkasse Soltau und war anschließend ein Jahr in der Rechtsabteilung tätig. Im Sommer 1986 wechselte der Jubilar in die Marktfolge, in der er stolze 35 Jahre lang tätig war. Seit März 2021 befindet sich Herr Wienhold in wohlverdienter Altersteilzeit.

25-jähriges Dienstjubiläum feierten in diesem Jahr Sven Stölpe, Iris Reichelt, Marco Bartels, Susanne Vetter und Birgit Lehmann.

Sven Stölpe durchlief seine Ausbildung bei der Volksbank Soltau und war im Anschluss als Kundenberater im Hause der Landessparkasse zu Oldenburg tätig. Im Jahr 2001 wechselte der Jubilar als Privatkundenberater zur Kreissparkasse Soltau in die Geschäftsstelle Schneverdingen. Ab 2002 folgten fast 5 Jahre als Individualkundenberater im Beratungszentrum in Soltau. Parallel absolvierte Herr Stölpe im Jahr 2004 den Abschluss zum Sparkassenbetriebswirt an der Sparkassenakademie in Niedersachsen. Darauf folgte im Jahr 2011 die erfolgreiche Weiterbildung zum zertifizierten Financial Consultant der Sparkassen-Finanzgruppe. Seit 2007 bis heute ist Herr Stölpe als Vermögensberater in der Filiale am Rühberg tätig.

Iris Reichelt startete ihre berufliche Laufbahn mit einer Ausbildung in der Sparkasse Gifhorn-Wolfsburg. Darauf folgten 2 Jahre in der Sparkasse Celle. Im Jahr 1997 wechselte die Jubilarin zur Kreissparkasse Soltau und war fünf Jahre als Beraterin in der Kreditabteilung und anschließend in der Vermögensberatung tätig. Seit 2003 arbeitet Frau Reichelt im Vertriebsmanagement und ist bis heute als Produktmanagerin für den Bereich der Wertpapiere tätig.

Marco Bartels übernahm nach seiner Ausbildung im Jahr 2000 die Aufgaben im Service in der Geschäftsstelle Munster. Danach wechselte der Jubilar 2003 als Privatkundenbetreuer für 4 Jahre in die Geschäftsstelle Rühberg in Soltau. Im Anschluss folgten weitere 7 Jahre als Individualkundenberater im Beratungszentrum Soltau. Von 2014 - 2016 war Herr Bartels 2 Jahre als Vermögensberater im Beratungszentrum in Munster tätig. Darauf folgten 4 Jahre als Gewerbekundenberater. Seit Januar 2022 verstärkt Marco Bartels wieder die Vermögenskundenberatung.

Susanne Vetter begann nach Beendigung ihrer Ausbildung im Jahr 2000 im Service der Geschäftsstelle Schneverdingen. Ab 2003 war die Jubilarin 16 Jahre als Privatkundenberaterin im Einsatz. Ende 2019 wurde Frau Vetter Individualkundenberaterin und wechselte im Anschluss 3 Jahre später in Altersteilzeit.

Birgit Lehmann startete ihre berufliche Laufbahn in der Raiffeisenbank Malchin und kam im Jahre 1997 zur Kreissparkasse Soltau. Die Jubilarin betreute erst den Empfang der Kreditabteilung und wurde 2 Jahre später Kreditberaterin für Wohnungsbau. Frau Lehmann ist bis heute in diesem Bereich tätig.

Die gemeinsame Feier war eine schöne Gelegenheit noch einmal auf die vergangenen Jahre zurückzublicken. Alle Jubilare haben in den vergangenen Jahrzehnten rasante Entwicklungen in der Finanzwelt miterlebt. Diese Herausforderungen können nur mit gut ausgebildeten und engagierten Mitarbeitern gemeistert werden.



Auf dem Bild v.l.n.r.: Frank Gördes, Birgit Lehmann, Iris Reichelt, Susanne Vetter und Sven Stölpe. Es fehlen: Susanne Gather-Wyrowski, Wolfgang Wienhold und Marco Bartels.

Ansprechpartnerin: Isabell Leggett
Telefon: 05191 86-244
E-Mail: isabell.leggett@ksk-soltau.de